
EMENTA:  REQUER  ESCLARECIMENTOS  AO  PREFEITO

MUNICIPAL  SOBRE  A  DENOMINAÇÃO  DE

"RESERVADO"  EM VEÍCULOS DO TRANSPORTE

PÚBLICO  COLETIVO  DE  RIBEIRÃO  PRETO,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

escalrecimentos ao Prefeito Municipal sobre:

1. Há veículos do transporte coletivo circulando com a denominação

de "RESERVADO" em Ribeirão Preto? Se sim, (i) quantos circulam com essa descrição e (ii) qual o

motivo e razão de circularem com essa descrição?

2.  Estes  veículos  tem  circulado  durante  o  estado  de  calamidade

pública? Qual o gasto com estes veículos durante a pandemia? 

Sala das Sessões, 01 de junho de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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